SUEÑO FRUSTRADO

El Mallorca, a las puertas de otra cita con la Champions

A pesar de los problemas institucionales en la temporada 08-09, con cambio de propiedad incluidos, el club estuvo a punto de clasificarse para disputar la Liga de Campeones Solo una victoria del Sevilla en el último minuto en Almería apartó al Mallorca de regresar a la máxima competición europea. El conjunto bermellón se tuvo que conformar con jugar la Copa de la UEFA.



REGRESO

Alemany acude de nuevo al rescate tras el fiasco de los Mingarro

El fugaz paso de los Martí Mingarro por el club provocó que Mateu Alemany, que poco antes les había vendido su paquete accioniarial, tuviese que regresar al Mallorca debido a los problemas económicos que padecía la entidad desde el aterrizaje de la nueva propiedad. Su regreso fue posible gracias a la revocación de la venta por parte de los Mingarro. Todo un despropósito.



Los Mingarro tuvieron un paso fugaz por el Mallorca que ha terminado en los tribunales.

para ser convocado con España para disputar la Eurocopa de Austria y Suiza, título que finalmente conseguiría.

La campaña 08-09 arrancó con al traspaso de Güiza al Fenerbahce y con un terremoto institucional. Vicenç Grande, hasta ese momento presidente, y en problemas por la entrada en concurso de acreedores de su empresa, el Grup Drac, dimitió de su cargo tras verse frustrada la venta del club a Paul Davidson, un empresario inglés. Tras este he-

GÜIZA FUE EL MÁXIMO GOLEADOR DE PRIMERA EN LA TEMPORADA 07-08 CON 27 GOLES

cho asumió la responsabilidad Joaquín García, pero al poco tiempo acabo accediendo a la presidencia Mateu Alemany. Su aterrizaje se completaría la temporada siguiente (09-10) con la compra del paquete accionarial de Grande. El club es-

tuvo en sus manos poco tiempo. Ese mismo año el Mallorca cayó en poder de los Martí Mingarro, que adquirieron el club. A pesar de sus buenas palabras, no pudieron cumplir con la gestión. Con esta situación de caos institucional, los Martí Mingarro decidieron deshacer el acuerdo de venta el día 11 de octubre de 2009, y el club retornó a manos de Mateu Alemany. El conflicto terminó en los tribunales y Martí Asensio fue condenado a prisión por un delito de estafa.

MI RECUERDO



Joan Buades Exjefe de los servicios jurídicos

del Real Mallorca

«Nos dejamos llevar siempre por el amor al escudo»

legados al Centenario somos muchos los que desde un lugar u otro hemos vivido, sufrido y disfrutado con el Real Mallorca. Si echo la vista atrás recuerdo a muchos gestores, directivos, jugadores, entrenadores, movimientos de la afición y un sentimiento profundo de respeto y admiración hacia la institución. Tengo la enorme fortuna de haber estado ligado al club más de 25 años y muchos de ellos han sido con Mateu Alemany al frente o como ejecutivo de confianza de una u otra propiedad. Ha sido desde mi punto de vista el principal ejecutivo v el hombre que sabía arbitrar en su momento las divisiones de opiniones que aparecían en el consejo. Llegamos a ser un ejemplo de con-



cordia y nos sentimos en todo momento aceptados por la sociedad y los medios. Cubrimos una etapa, fue nuestro grano de arena. Nos dejamos llevar siempre por el amor a los colores, el entusiasmo desmedido y el respeto al escudo. Estos valores fueron clave para aprender a ser mejores cada día. Nuestro reto no era solo deportivo, también tenía mucho que ver con situar al club en el lugar que le corresponde en la sociedad. Teníamos la responsabilidad de trasladar más allá de nuestras fronteras una imagen positiva del club y de la Isla. Fuimos grandes en el fútbol español y europeo, pero lo más importante, es que los mallorquinistas siempre nos sintamos orgullosos de nuestro club, esté donde esté. Salud y buen Centenario.



4 de marzo

2009 A las puertas de una nueva final de Copa

La mala suerte de cruzarse con el todopoderoso Barcelona, que acabó ganando el triplete esa temporada, privó al Mallorca de poder acceder a una nueva final de la Copa del Rey. El partido de ida dejó prácticamente sentenciada la eliminatoria (2-0) aunque en la vuelta en Son Moix casi se logró el mi-



3 de enero

2010 Manzano engorda sus registros en el banquillo

El técnico jienense se convirtió en el segundo entrenador con más partidos dirigidos al Mallorca en Primera en el encuentro ante el Athletic Club a principios de año. Poco después el de Bailén igualaría la cifra de Serra Ferrer y le superaba, convirtiéndose en el técnico que más veces dirigió al club ber-